

■ 楠隼中学校・高校だより

全国から生徒たちが集う全寮制中高一貫教育校



中学校 楠隼中学校 第一回卒業式

楠隼中学校の第一回卒業式が3月17日に挙行されました。

穏やかな春の日差しに包まれて、多くの来賓、保護者の方々に見守られながら、一期生50名が卒業証書を授与されました。

式では、肝付町長やPTA会長からお祝いのお言葉をいただいた後、在校生代表の送辞が述べられました。

また、卒業生代表の答辞は、学校生活や寮生活の思い出とともに、お世話になった方々へ感謝の言葉がこぼれ出ており、全員で歌った校歌は、会



場の外にまで響きわたっていました。

卒業式後、高校一期生は、感謝の思いを込めた合唱のサプライズ企画でしたが、中学一期生は、この日のために密かに練習したダンスパフォーマンスを披露し、最後を締めくくりました。

県内外の小学校を卒業し、まだ幼さの残る生徒が、心身ともにたくましく成長できたのは、地域の皆さまの温かいご支援のおかげと、心から感謝しております。4月に楠隼高等学校4期生として入学いたしましたも、温かく見守っていただきませう、よろしくお願いたします。



高校 楠隼高等学校 卒業式

楠隼高等学校の第一回卒業式が3月2日、挙行されました。

肝付町長をはじめ、県教育長、町教育委員会の方々や、多くの来賓、保護者の方々に臨席いただき、一期生の卒業に花を添えていただきました。本当にありがとうございます。

厳かな雰囲気の中で、32名の卒業生一人一人が、壇上にて卒業証書を授与されました。さまざまに思いが彼らの胸中をよぎっていたでしょう。

式後にはサプライズ企画として、生徒たちが保



護者や地域の方々、教員など、自分たちを支えてくださった周囲の方への感謝の思いを込めた合唱がありました。感動の涙の中、たくさんの思い出があふれる時間となりました。

開校以来、県内、県外出身の生徒、分け隔てなく肝付町のみならず、物心とわずの愛情に支えられ、ここまで来ることができました。皆さま、ありがとうございます。新年度、高校4期生が入学します。学業に、部活動に精一杯励み、肝付町にこれからも愛される存在でいられるよう全校あげて努力していきたいと思っております。